

la amenaza de los dirigentes de la CGOCM de abandonar el Congreso.

CAUSAS POR LAS CUALES EL CN DE LA CTM NO CONTINUÓ DESIGNANDO COMUNISTAS COMO DELEGADOS NACIONALES

Jorge Fernández fue enviado a la Laguna y adoptó una actitud sectaria que lo enfrentó a los dirigentes de la antigua CGOCM. Como consecuencia Fernández fue desautorizado por el CN de la CTM.

Campa fue designado delegado nacional en Tamaulipas, Campa con la anuencia y aún por instrucciones del BP, se metió de lleno abiertamente y en nombre del partido, en la campaña electoral de Tamaulipas. El CN de la CTM le retiró el nombramiento. Y a partir de entonces podemos decir que no hubo más comunistas comisionados por el CN.

LA LUCHA POR LA DIRECCIÓN DE LAS ORGANIZACIONES

En la celebración de los dos Congresos, el de la Federación de Trabajadores del Estado y de las dos organizaciones de maestros podíamos haber aceptado los puntos de vista del CN de la CTM y que estas cuestiones no hubieran servido para aumentar las diferencias existentes. Una actitud semejante dio lugar a la formación de dos federaciones antagónicas en Oaxaca.

En el fondo, se trataba de la lucha por la dirección de las organizaciones. Y esta lucha nos llevó hasta improvisar rápidamente una serie de federaciones en vísperas del IV Consejo, para asegurarnos una mayoría de votos. Todas estas organizaciones fueron rechazadas por el IV Consejo y han quedado fuera de la CTM.

